



Parole à notre évêque. Le symbole de la crèche

Émission présentée par Denis Charbonnier sur RCF Charente

Cette fête de Noël 2023 marque les 800 ans des crèches. En 1223 en Italie saint François d'Assise invente la première crèche, une crèche vivante qui a été reproduite ensuite dans toute l'Italie et s'est répandue dans le monde entier. Le père Hervé Gosselin, évêque du diocèse d'Angoulême, et le père Pierre-Marie Robert, responsable du service de la pastorale sacramentelle et liturgique, rappellent l'importance de la crèche en cette période de Noël.

©2026 - Diocèse d'Angoulême - 25/01/2026 -
<https://charente.catholique.fr/actualites/parole-a-notre-eveque-le-symbole-de-la-creche/>